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    13番  近 藤 善 光  議 員 

 

 

１ 霧島ヶ丘公園の今後の活性化について 

 

  (１) 霧島ヶ丘公園活性化プロジェクトの第二弾はどのように進めていくのか。 

 

(２) 霧島ヶ丘公園の役割をどのように考えていくのか。 

 

(３) 霧島ヶ丘公園に車で来園された方の多くが駐車場から市道を横断しているが、

来園者の安全対策と不安解消のため、現状を改善する考えはないか。 

 

(４) 霧島ヶ丘公園へ向かうまでの道路が狭く危険であることから、改善する考えは

ないか。 

 


